
 

 
 
 
 
Anfrage in der Fragestunde an Frau Bürgermeisterin-Stellvertreterin Mag. Judith Schwentner, eingebracht in 
der Gemeinderatssitzung vom 20. März 2025 von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini  
 
Sehr geehrte Frau 
Bürgermeisterin-Stellvertreterin 
Mag. Judith Schwentner 
Rathaus 
8011 Graz 
 

Graz, am 20. März 2025 
 

Betreff:  Verkehrslösung Nippelgasse 
Fragestunde 

 
Seit langem bemühen sich die Bewohner um eine Verbesserung der Verkehrssituation in der Nippelgasse und 
Piccardigasse. 
 
Auf Grund der ansässigen Schulen und Einrichtungen sind diese Gassen seit Jahren durch den Hol- und 
Bringverkehr belastet. Auch das „Verparken“ der Gassen wurde immer mehr zum Problem. Dabei hätte bereits 
bei der Planung des Schulumbaus das große Problem mit dem Durchzugsverkehr mit in Angriff genommen 
werden müssen. Mittlerweile ist hinlänglich bekannt, dass die ursprünglich ins Auge gefasste Lösung einer 
Umkehrschleife von der Gradnerstraße aus kommend in die Nippelgasse nicht umgesetzt wird, sondern Ideen 
zur Errichtung einer Fußgängerzone kursieren. 
 
Nachdem die Dringlichkeit des Themas im Zuge unseres Dringlichkeitsantrags bei der Gemeinderatsitzung 
am 17.10.2024 einstimmig anerkannt wurde, wurde es schnell wieder ruhig um dieses Problem. 
 
Daher sammelten wir, der Korruptionsfreie Gemeinderatsklub, Unterschriften zur Einberufung einer 
außerordentlichen Bezirksversammlung, um den Bewohnern zu ermöglichen, gemeinsam mit Ihnen, sehr 
geehrte Frau Bürgermeisterin-Stellvertreterin, mögliche Lösungen zu besprechen und einen Zeitplan 
abzustecken. 
 
Mittlerweile wurde leider bekannt, dass Sie als politische Verantwortliche den Termin nicht wahrnehmen 
können, weil Sie in den nächsten vier Wochen keine freien Termine mehr haben, und haben Sie auch das 
Angebot einen alternativen Termin zu finden ausgeschlagen. Es bleibt zu hoffen, dass Ihre Vertretung mit 
entsprechenden Befugnissen und Fähigkeiten ausgestattet sein wird, um endlich zu einer für die Bewohner 
gütlichen Lösung zu kommen. 

 
Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeisterin-Stellvertreterin, namens des 

(Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachstehende 
 

Anfrage 
gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz: 
 

Wie weit sind die Planungen hinsichtlich einer Verkehrslösung für die oben genannten Gassen/Straßenzüge? 
 


